

*Son épouse et ses enfants,*  
Santa Correia, Noémie, Veronica et Jérémy ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, au Portugal et  
en République Dominicaine  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

# **Monsieur Paulo RODRIGUES CORREIA**

enlevé subitement à l'amour des siens, le 22 février 2016, à l'âge de 42 ans, après une ma-  
ladie courageusement supportée.

Paulo repose à la Crypte de Versoix, passage J.-F Deshusses 2, à Versoix.

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 26 février à 10 heures à l'église Saint-Loup, à  
Versoix. L'inhumation suivra au cimetière de Versoix.

La famille remercie chaleureusement le Docteur Aebi ainsi que l'ensemble du personnel soi-  
gnant du CSI pour leurs bons soins et leur accompagnement.